

Lothar Hay und Thomas Hölck:

Eine Million Euro mehr für die Feuerwehren im Lande

Zu den Konsequenzen der Entscheidung des Koalitionsausschusses über den Ausgleich für die Schülerbeförderungskosten erklären der feuerwehrpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Thomas Hölck, und der Fraktionsvorsitzende Lothar Hay:

Wir freuen uns außerordentlich, dass als Ausgleich für den wegfallenden Elternanteil an den Schülerbeförderungskosten auf Vorschlag der SPD eine Million Euro aus der Feuerschutzsteuer zusätzlich für die Kommunen und damit für die Feuerwehren zur Verfügung stehen. Damit wird dem Wunsch der Feuerwehren entsprochen, dass das Land auf die Entnahme aus der Feuerschutzsteuer für Zwecke des Katastrophenschutzes verzichtet.